

El viaje de Pablo a Roma

MANUAL DE SEMINARIO DEL NUEVO TESTAMENTO

Los soldados romanos llevaron a Pablo y a otros prisioneros en un barco de casi 300 personas.

Su viaje fue lento, difícil y peligroso debido a que era ya entrado el otoño, época en la que se producían tormentas violentas con frecuencia.

Lee Hechos 27:9-13

Durante una terrible tormenta, se hicieron intentos por reparar el barco y aligerar la carga.

Lee Hechos 27:20-26

Después de 14 días de terrible tormenta, efectuaron un peligroso acercamiento a tierra. Los marineros arrojaron el ancla y quisieron abandonar el barco porque pensaban que se estrellaría contra las rocas.

Lee Hechos 27:30-36

Después de aligerar aún más el barco, intentaron tocar tierra.

Lee Hechos 27:41-44